



南行通信

自分もみんなも大切にする子供を育てる

～やさしさいっぱい 夢いっぱい 元気いっぱい～

令和7年7月2日
校長 中村 由美子



梅雨明けの知らせがまだ届きませんが、夏本番を思わせる日差しの強さです。校庭にあるウメやビワ、夏ミカンの木はたわわに実をつけ、子供たちが喜んでいます。

さて、正門前の花壇には毎年美しいアジサイが咲くのですが、今年は残念ながら花が一輪しかつきませんでした。調べてみると、どうやら肥料が足りていなかったことが原因のようでした。毎年当たり前のように咲いていた花も、適切な手入れや栄養がなければ、その力を十分に發揮できないのだと改めて感じました。

これは、子どもたちの成長、つまり教育にも通じることだと思います。子どもたちが持つ無限の可能性の芽を、私たち大人がしっかりと見つけ、一人一人の子供に合った「栄養」を与えていくことが大切だと考えます。その「栄養」とは、温かい声かけであったり、時には根気強く向き合う時間であったり、学びへの興味を引き出す工夫であったりするでしょう。子供たちの思いやペースを大切にし、惜しみなく愛情と手間をかけて、子どもたちはそれぞれの花を大きく開かせていくのだと信じています。

夏休みまで残りわずかとなりました。この数か月間、子どもたちは様々なことに挑戦し、経験し、大きく成長する姿がありました。その成長する姿は、一人一人異なるため、様々なトラブルも経験してきました。一人一人の違いを認め合い、折り合いをつけながら解決しようとする姿も様々な場面で見られます。保護者の皆様、地域の皆様にあたたかく見守っていただきたいことが、子供たちの寛容性を育んでいるといつも感謝しております。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

インターネット安全教室

6年生が行徳警察生活安全課の警察官の方から、インターネットの使い方について学びました。スマートフォンやタブレット、オンラインゲームなど、様々な機器がインターネットにつながっている現在、子供たちの生活になくてはならないものとなっています。その利便性の裏にある危険性を知って、インターネットを使用することが必要であると考えています。子供たちの身边に起きそうな様々な事例を使って、デジタルタトゥや個人情報の流出、SNSでの様々なトラブルから身を守る方法を学びました。

人の悪口などLINEに投稿されていても、面白いからといって自分もやらないようにしたい。



SNSでやりとりする時、間違いがないか確認するようにする。

第1回学校運営協議会

6月21日、第1回学校運営協議会を行いました。学校運営協議会の役割は、校長が作成する学校運営の基本方針を承認したり、学校運営について意見を述べたり、学校関係者評価を行ったりします。今回は、令和7年度委員の任命と学校運営基本方針についての意見交換や承認を行いました。また、会議終了後、委員の皆さんは、各学級の様子を参観しました。次回は、7月10日16時より南行徳小学校体育館で南行徳中学校ブロック学校運営協議会を行います。

学校運営協議会委員（敬称略）